
Le féminin des noms et des adjectifs  

 

En règle générale, on ajoute un –e pour écrire le féminin : 

meilleur ami / une meilleure amie 

petit cousin / une petite cousine 

 content / une anglaise contente 

 

1. A l’oral, trouve si le nom est au masculin ou au féminin : 

un gamin – une gamine – un marchand – un client – une voisine – une marchande – une 
cliente – un voisin – un employé – une employée. 

 

2. Ecris au masculin. 

Exemple :Une espagnole : un espagnol 

une lapine poilue : un _______________________ 

une grande blessée ________________________________________ 

une jolie renarde ________________________________________ 

une étudiante appliquée_______________________________________ 

une inconnue ________________________________________ 

 

3. Ecris le féminin des adjectifs entre parenthèses 

Une table (noir) __________________ 

 Une soupe (salé)____________________ 

Une chaussette (fin) _______________ 

Une armoire (haut) _________________ 

Une (petit) ______________________fille                 

Une banane (vert) ________________ 

Une porte (fermé) ________________ 

Une aiguille (pointu) ______________ 

 

 

4. Retrouve la lettre finale muette des noms et adjectifs suivants en 

pensant au féminin. 

Exemple : un français / une française 
 
Un irlandai____ un gourman____ un passan____ un bavar____ un alleman____ un 
chinoi____ Deni____ un géan____ 
gran_     peti___    


